

学校の様子(1/9～12)

1/9(火)3学期始業式

今日から3学期が始まりました。冬休み明けということで、少し心配をしていましたが、子どもたちは、元気よく登校しました。

そして、3学期最初の行事となる始業式を行いました。子どもたちは、しっかりと話を聞き、3学期のよいスタートを切ることができました。始業式に子どもたちに話した内容は下の通りです。

また、本日7人の転入生を迎えて、1,128名で新たなスタートを切りました。短い3学期ですが、充実した学期になるよう、職員全員でがんばっていきたいと思います。



今日から3学期です。年の初めなので、「あけましておめでとうございます」を全員で言いたいと思います。「あけましておめでとうございます」

冬休みはどうでしたか？楽しかった人？冬休みに大掃除や料理の手伝いなど「してあげる幸せ」をたくさん感じられましたか？

さて、3学期がんばってもらいたいことは、1学期の始業式に話した今年の3つの目標です。覚えていますか？

一つめが「元気よくあいさつしよう」です。多くの人があいさつができるようになりました。これからの目標として、この目標にひと言入れたいと思っています。その言葉は何か分かりますか？それは、「進んで」です。人に言われてからあいさつをするのではなく、自分から進んであいさつできるようにしてください。すると、さらに気持ちよくなります。3学期の終わりに全員が、「市が洞小学校はあいさつができる」と自信をもって言えるようにしたいと思っています。

二つめが「チャレンジしよう」です。「1年の計は元旦にあり」と言われます。今年一年の目標が決まりましたか？まだ、目標が決まっていない人は、早く見つけてください。そして、その目標は、「紙に書いて見るところに貼るとより効果がある」と本で読みました。ぜひ、やってみてください。23日には持久走大会もあります。チャレンジして「できた幸せ」をたくさん感じてください。

三つめが「自分で考えて行動しよう」です。特に、がんばってほしいことが一つあります。それは、「安全」です。先生方や交通指導員さんが見ていないときの学年下校が気になります。このままだといつ大きな事故につながるかわかりません。これは、一人一人がしっかりと自覚をもってやらないといけません。高学年がぜひ見本を見てください。期待しています。

3学期は、それぞれの学年のまとめの学期です。次の学年に進むための大切な時期です。一人一人がよい形でそれぞれの学年が終わることを期待しています。

1/12(金)書き初め大会(5年)

本日の5・6限に、5年全員が体育館に集まり、書き初めを行いました。どの子どもも集中しながら取り組みました。慣れない姿勢で書くのに苦労している子どももいましたが、どの子どもも「明るい年」という字を書き、きれいに仕上げることができました。

